

*Mercredi 21 septembre 2016-
Équinoxe- Soins Maria-Lucia*

Lorsque Anne me "soigne", une tortue lui apparaît dans mon ventre, couchée sur le dos. Elle l'accouche et pendant tout le soin, Sainte Thérèse de Lisieux à l'enfant est présente à ses côtés, dans une belle énergie très pure.

Une semaine plus tard maman me fait la surprise de me téléphoner au bureau, en général elle ne m'appelle jamais et encore moins au boulot. Comme elle est catholique pratiquante j'en profite pour lui demander ce qu'elle sait de Sainte Thérèse de Lisieux qui, pour moi, est encore une parfaite inconnue. Et là, maman me dit : mais enfin Véro, c'est la Sainte des petites choses, je la prie souvent car elle accepte les gens simples, et c'est bizarre que tu me parles de ça car figure-toi que mercredi dernier j'ai justement acheté un énorme pot de fleurs que j'ai déposé aux pieds de sa statue en lui demandant de protéger mes enfants... !!!

A ce moment-là, toutes les deux, nous sommes parcourues de drôles de frissons, comme quelqu'un qui nous caresse le bras, moi au boulot, elle à Ugine.

Ah ! Ah ! Alors maman écoute bien : "le message que tu as passé dans ton église d'Ugine m'est bien parvenu car Anne l'a reçu alors qu'elle travaillait sur ma guérison lors du cercle de soins Maria Lucia à Meylan, justement mercredi dernier !

Maman ne savait pas que je fréquentais les massages spirituels, je ne lui en avait pas encore parlé...maintenant je pouvais le lui dire.

Niuk